



## Ein wichtiger Mann

Ein Fürsterzbischof hatte viele wichtige Aufgaben zu erledigen: Er musste die Kirche leiten und auch sein Land regieren. Dafür verhandelte er über seine Geschäfte, redete mit seinen Untertanen bei den Audienzen und präsentierte den Reichtum seines Landes, wenn Gäste zu Besuch waren.

Ich, Hofzweg Franzl, war „Hof- und Kammerzweg“ des Fürsterzbischofs von Salzburg. Es war eine Zeit lang sehr modern eine klein gewachsene Person am Hof zu haben. Meine Aufgabe war es ein Freund und Berater des Fürsterzbischofs zu sein und mich um ihn zu kümmern, wenn er das wollte. Ich habe sogar für drei Fürsterzbischöfe hintereinander gearbeitet.



**Findest du den Namen dieses Fürsterzbischofs heraus? Sein Name versteckt sich im Mosaik.**

Der Mann auf diesem Bild war mein Lieblings-Fürsterzbischof. Es hängt im Arbeitszimmer in den Prunkräumen. Hast du es schon entdeckt?

